

Avril Lavigne - 1/1

Un article sur ce que je pense d'Avril Lavigne...

J'ai décidé d'écrire cet article après avoir lu le 7 ou le 8ème article sur Avril Lavigne...

Même si certaines personnes diront que je n'ai rien d'autre à faire mais je préfère écrire un commentaire une fois pour toute sur elle au lieu d'aller sur tous les articles sur A. L...

1 Avril est une star comme Britney Spears que la maison de disques a mis dans le monde des étoiles pour gagner de l'argent...

Britney était la petite lycéenne habillée sexy et très gentille petite qui tient à sa virginité avant le mariage...

Avril est la petite fille de 17 ans, avec le style sk8eur et rebelle...

En gros Britney est la fille parfaite aux USA car pour eux la religion est tout.

Mais Lavigne est canadienne... Et les jeunes de maintenant ont besoin d'avoir une idole comme eux, rebelles et style sk8eur, car c'est à la "mode"

2 Avril n'a aucune voix en live (même si je les ai entendus chanter une chanson avant qu'elle soit une chanteuse professionnelle, je les ai entendus sur internet...) et elle ne sait pas jouer de la guitare (quand je dis qu'elle ne sait pas jouer, c'est qu'elle ne serait pas capable de lire une tablature, mais froter les cordes, ça elle c'est le faire, mais tout le monde c'est le faire...)

3 A. L. Est la démarginalisation totale du rock...

Il y a plein de gamins qui s'habillent comme elle et se disent sk8eurs... (laisser moi rire)

"argument" de fan :

pourquoi aimes-tu Avril Lavigne ?

Ben, elle est cool et elle est fétarde.

ou bien elle est cool et elle a son style.

ou encore Je trouve qu'elle chante bien. (vous l'avez déjà entendu en live ???)

Je me pose une question, comment fait-on pour trouver quelqu'un de cool sans la connaître et pour quoi elle est cool ?

Un truc qui m'a fait rire

Alors, je vais sur le chat et je parle avec un fan d'A. L.

Je lui dis tu as entendu chop suey chanter par Avril Lavigne ?

Elle me dit non et elle le télécharge.

Elle me marque morte de rire, c'est qui qui chante la chanson ?

Je lui dis c'est elle la pauvre ça l'a choqué... (elle pensait que c'était une autre qui chantait et que chop suey était une chanson d'Avril Lavigne...)

mdrr la pauvre...

J'aime pas Avril Lavigne et personne ne pourra me faire changer d'avis. Certaines personnes s'imaginent qu'en publiant un autre article sur mademoiselle Avril, que ceux qui ne l'aime pas vont changer d'avis. Sérieux arrêtez vos articles sur elle... De plus Lavigne est à la "mode" en "ce moment".

Qui ça va être la nouvelle idole des jeunes ? Vous le serez dans quelques mois...